



## Legisladores condenan agresión

El Grupo Parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados condena el artero atentado perpetrado "contra nuestro compañero, el diputado federal Benito Aguas Atlahua, quien se encuentra delicado, tras sufrir el ataque en la comunidad de Zongolica, Veracruz". A la condena también se unieron varios actores políticos.

"Los legisladores del Partido Verde reprobamos los hechos y hacemos un llamado a la Fiscalía General del Estado de Veracruz para que se realicen las investigaciones del caso y se castigue con todo el peso de la ley a los responsables.

"En el Partido Verde condenamos la violencia y todo tipo de agresión que ponga en riesgo la vida de las personas y no descansaremos hasta que se haga justicia. "Llamamos a terminar con la impunidad".

— Iyonne Melgar